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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ４年 ５月２４日 

午前・午後 ９時１０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番 横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.アーバンスポーツの普及・

振興について 

（１）BMX・スケートボードに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）スポーツクライミング

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 東京２０２０オリンピックで初めて正式種目と

なった BMXフリースタイル・パークとスケート

ボードですが、市内での普及や振興は、若者の

移住定住や交流人口増加に効果的であると考え

ます。市内での普及・振興について当局の見解

を伺います。 

② 現在、市内で BMXやスケートボードを行える場

所について伺います。 

③ 公共施設としてのスケートパーク整備について

の課題を伺います。 

④ 子どもたちの未来の為に、誰もが使用出来るス

ケートパークの設置を提案しますが、当局の考

えを伺います。 

 

① 東京２０２０オリンピックでは県内出身の選手

が入賞したこともあり、県内では盛り上がりを

見せています。今年開催されるいちご一会とち

ぎ国体ではスポーツクライミング競技が行われ

ます。今後の市内でのスポーツクライミングの

普及・振興について当局の見解を伺います。 

② 現在、市内でスポーツクライミングが行える場

所について伺います。 
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（３）部活動としての取り組

みについて 

 

 

 

２.第二子以降保育料無償化

の拡充について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３.児童・生徒の自転車保険加

入の義務化について 

 

 

 

 

 

 

③ 公共施設としてのスポーツクライミング施設整

備についての課題を伺います。 

④ 競技普及・振興の為に誰もが使用出来るスポー

ツクライミング施設の設置を提案しますが、当

局の考えを伺います。 

 

① 市内にある学校での部活動として、アーバンス

ポーツの普及啓発についての見解を伺います。 

② 環境整備について伺います。 

③ 指導者の確保について伺います。 

 

① 現在、市内保育所等において、第二子以降保育

料無償化制度の対象とならない施設について伺

います。 

② 対象とならない保育所に通う子どもの人数につ

いて伺います。 

③ 対象とならない保育所を対象とした場合の年間

予算を伺います。 

④ 今後の第二子以降保育料の無償化について、制

度の拡充を提案しますが、見解を伺います。 

 

① 令和４年７月１日から自転車保険加入が義務化

となります。これは、児童・生徒も対象となり

ます。通学や部活動での移動に自転車を使う児

童・生徒の自転車保険加入の管理について伺い

ます。 

② 自転車保険は学校が契約者として加入し、児

童・生徒が対象となる団体保険もできるそうで

す。少しでも、多くの児童・生徒が安心して、

安く自転車保険に加入出来る環境を整えるべき

と考えますが当局の見解を伺います。 

③ 要保護世帯、準要保護世帯の児童・生徒の自転

車保険加入に対し、補助を出すべきと考えます

が、見解を伺います。 

 

 

 


